



## L'Association des Levasseur d'Amérique inc

### Rapport du président

---

Chers membres de l'Association des Levasseur,

Les rapports que feront les membres du conseil d'administration vous permettront de constater les réalisations concernant notre nouveau site Web convivial et le précieux travail effectué par la trésorière, la généalogiste ainsi que par le secrétaire.

Avant de partager avec vous quelques statistiques qui concernent les membres de la direction et l'avenir de l'association, en votre nom, je tiens à les remercier. Les remercier pour leur dévouement et le temps qu'ils passent à faire de votre association l'envie de nombreuses autres associations de familles.

D'abord, je remercie :

Jean-Pierre Levasseur pour le développement du nouveau site. Un travail phénoménal que nous aurons la chance de constater au cours de cette journée.

Gilles Carmel pour le maintien de statistiques relatives au nombre de membres, ses révisions des avis de décès et ses sages conseils.

Joceline Levasseur pour les heures qu'elle passe comme généalogiste à maintenir la base de données.

Pauline Carmel pour le travail qu'elle fait comme trésorière. Notre association est privilégiée d'avoir cette comptable.

Huguette Levasseur pour ses articles pour le bulletin et l'organisation de rencontres.

À eux, s'ajoute le travail de Carmen Trottier, responsable de la page Facebook de notre association, de Jean-Marie, pour ses travaux sur l'histoire des Levasseur, ainsi que vous tous et les membres qui informent les membres de la grande famille Levasseur du travail de l'association.

Voici quelques statistiques préoccupantes au sujet de l'avenir de notre association.

1. Il y a quelques années nous avions 170 membres en règle.
2. Aujourd'hui nous comptons moins de 115 membres dont la plus jeune Heidi a 40 ans et le plus vieux Jean-Marie, 92 ans. Ce dernier est membre du conseil d'administration (CA).
3. Le taux de décroissance est de l'ordre de plus de 10% par an.
4. Nous constatons que près de 40 membres ne consultent pas notre site.

De plus la moyenne d'âge des membres est de 74 ans et de 79 ans pour le CA. La moitié des membres sont nés avant 1950. Il faut donc aussi considérer une perte par attrition (décès et maladie). Ce qui laisse présager une perte massive de membres utilisateurs dans les prochains 5 ans. Le nombre de membres pourrait se situer entre 65 et 70 membres en 2025 et diminuer à 50 membres en 2030.

Face à cette situation il faut penser à la relève et à gérer la décroissance.

Est-ce possible? Voilà notre projet pour les années à venir pendant que nous avons encore l'habileté de le faire..

Roger Levasseur  
Québec, le 14 septembre 2019